

Date: Thu, 22 Nov 2001 00:58:52 -0600

Hola!

Mi nombre es Mayra y desde la húmeda ciudad de Xalapa, en Veracruz (México), les escribo para uno: registrarme en su página , dos: saber si pueden ver dos de las imágenes digitales con las que estoy por titularme para ver si pueden ser insertadas en alguna de sus secciones; y tres: felicitarlos porque son lo mejor que he visto en sitios de fotografía; en el suyo, uno puede acceder a experiencias visuales hechas por verdaderos creadores de imágenes y sentirse satisfecho de no estar perdiendo el tiempo.

Su contenido ha sido de gran ayuda para alguien que realiza o trata de acceder al análisis de la imagen fotográfica como algo que va más allá de la interpretación de determinado objeto o sujeto. Mil gracias por su profesionalidad. Finalmente adjunto los datos de mis imágenes y espero que me respondan pronto.

Hasta luego.

Mayra Díaz Ordoñez

Xalapa ,Veracruz.

México.